

FABIOLA AGÜERO: CADA VEZ MÁS INTENSA EN SU CANTAR...



Dice que desde chica le gustaba cantar. No le parecía extraño ese gusto y la familia escuchaba pero no parecía descubrir nada especial en su canto.

Fue en el colegio que supo que se podría cantar para otros. Estaba en sexto año, en el American College y una profesora la invitó a un festival de cantantes escolares.

Le gustó lo que oyó y lo que vio.

Ya cursando octavo año en el Colegio Los Reyes sus compañeros la alentaron a participar en el Festival de las Voces Primaverales. Primera vez que participaba y se quedó con el primer lugar. Buen comienzo ¿Verdad?

Sus gustos se fueron cargando a la música en inglés y se sorprendió con las increíbles interpretaciones de Whitney Houston, pero también disfrutó con Cristina Aguilera o con Ariana Grande.

Fabiola es directa para hablar. Carece de toda vanidad y se siente muy reconocida de que apoderados, profesores y estudiantes la hayan felicitado por sus canciones. Y de veras que escucharla es cautivante. Se mete en las canciones con total convicción y eso le otorga a sus canciones un profundo sentimiento.

“MIS CANCIONES, LAS CANCIONES QUE YO INTERPRETO, SIEMPRE TIENEN TRASFONDO, TIENEN QUE BUSCAR ALGO. ME GUSTA INVESTIGAR LAS LETRAS, EL SENTIDO DE LO QUE QUIEREN DECIR Y, TAL VEZ POR ESO MISMO, ME GUSTARÍA ESTUDIAR COMPOSICIÓN MUSICAL”

Y se despide con total sencillez: *“Me alegra el hecho de que me hayan escuchado cantar y que les haya gustado. Muchas gracias.”*